



Notes en Vert Des racines et des ailes

C'est sous les auspices d'une météo estivale malgré quelques gouttes orageuses que s'est déroulée la 7^e édition des Notes en Vert les 8, 9 et 10 juin au parc du Château. Sous les arbres côté scène et village, et même dans les arbres et sur leurs plus hautes branches côté animation. Le festival 100% pérignacien s'enracine, à moins qu'il ne déploie ses ailes, chaque année davantage et constitue désormais un événement majeur de notre région.

Un franc succès pour l'édition 2018

Organisé par l'association Mondomélodie et le groupe Léa Nature avec le soutien de la ville de Périgny et de nombreux partenaires publics et privés, le festival séduit un public de plus en plus abondant. Un succès auquel les 220 bénévoles de Mondomélodie et les 70 de Léa Nature ont largement contribué, aux côtés des têtes d'affiches. Le parc des Coureilles assurait un écrin propice aux musiques métissées qui ont conquis vendredi et samedi soir un public enthousiaste et à la scène Tremplin Découverte où six groupes ou artistes régionaux venaient concourir pour le prix Sacem « Découverte des Notes en Vert 2018 », remporté cette année par Valéry Boston.

L'écologie pour identité

Les Notes en Vert affirment chaque année davantage leur éco-responsabilité et limitent leur impact environnemental dans tous les domaines : gobelets et vaisselle réutilisables et compostables, tri et valorisation des déchets, achats de produits locaux, biologiques et de saison pour la restauration, utilisation de LED sur les scènes... A l'entrée du parc, artisans créateurs, producteurs et acteurs du commerce équitable faisaient découvrir leurs produits bio. Car faire vivre l'environnement et ses enjeux actuels est la marque du festival qui se veut aussi une ouverture au monde et à la tolérance.

Le Village Nature, une journée de partage

Toute la journée du samedi, le Village Nature accueillait les familles autour d'une cinquantaine d'animations et d'ateliers ludiques et gratuits qui font du bien à la planète et aux humains. Contempler, découvrir, écouter le son d'un voyage musical dans la canopée, reconnaître nos arbres champêtres et les oiseaux qui les habitent, s'initier aux saisons et au jardinage écologique, apprendre à réduire nos déchets, observer l'activité des abeilles, frissonner devant la tyrolienne ou la grimpe dans les arbres, se détendre par un massage de relaxation, se laisser porter par le rire des enfants devant un spectacle à la gloire des légumes ou la déambulation de deux drôles de musiciens en triporteur... Sous la fraîcheur des arbres centenaires, un public familial nombreux a profité avec bonheur des ateliers nature, bien-être, sportifs et artistiques qui permettent d'apprendre en s'amusant, enracinent la nécessaire protection de notre environnement et donnent des ailes à nos enfants pour agir en sa faveur.



Engagement
de la majorité

Une soirée musicale pour Saint-Cybard

Ce vendredi 20 avril, le foyer rural résonnait des chants de la chorale « les Indélébiles » qui, pour la seconde fois, venait offrir bénévolement une représentation en faveur de la rénovation de l'église Saint-Cybard. De Jeanne Moreau à Stromae, en passant par Françoise Hardy ou Renaud, elle a interprété tout un répertoire de la variété française et de la chanson internationale avec des standards comme *Stand by me* de Ben E. King ou *What a wonderful world* de Louis Armstrong.

A l'entracte, les participants purent échanger autour d'un alléchant buffet préparé par les élus municipaux, leurs conjoints et les membres du groupe de travail fêtes et cérémonies. Une tombola et une pesée d'un jambon espagnol de plus de six kilos permirent de collecter des fonds. C'est dans la convivialité et les rires qu'en fin de manifestation furent tirés au sort les billets et que les heureux gagnants repartirent avec les paniers garnis et les lots gracieusement fournis par les élus, les commerçants et les partenaires de la ville.

La manifestation a généré 775 euros de recettes, une jolie somme intégralement reversée au profit de la restauration de l'église Saint-Cybard. La souscription populaire se poursuit pour soutenir la troisième et dernière tranche des travaux qui a débuté en ce mois de juin et devrait s'étendre sur cinq mois.

Pour participer à la sauvegarde de l'église Saint-Cybard, remplir le bulletin de souscription disponible en mairie ou sur le site de la Fondation de patrimoine :

www.fondation-patrimoine.org/42867

